



Un nouveau blog pour l'actualité du Développement durable au collège

publié le 11/02/2011

Descriptif :

Un nouveau blog a été créé par des éco-délégués au sein du collège. Il contient notamment les actions réalisées depuis la créations d'un agenda 21 au collège.

Un nouveau blog a été créé par des éco-délégués au sein du collège.

Il contient notamment :

- ▶ les actions réalisées depuis la création d'un agenda 21 au collège,
- ▶ les actions menées par les autres éco-délégués,
- ▶ les priorités pour les années à venir etc.

Le blog est à voir à cette adresse : <https://blogpeda.ac-poitiers.fr/clubdd-coulonges>

Ses auteurs sont :

- ▶ Sarrazin Honoré
- ▶ Géron Océane
- ▶ Marchioni Giovanni
- ▶ et Teixeira Stéphanie

Ce blog est mis à jour 2 à 3 fois par semaine et est modérée par Mme Chausserais et M. Bonneau.